



D. JUAN TORRES GARCÍA, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA INDEPENDIENTE (CIF G-83768697), PRESENTA LA SIGUIENTE MOCIÓN PARA INSTAR AL GOBIERNO MUNICIPAL A LA PUESTA EN MARCHA DE RUTAS ESCOLARES QUE CONECTEN LOS NUEVOS BARRIOS CON LOS INSITUTOS DE SECUNADARIA, A FIN DE QUE SEA INCLUIDA EN EL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO ORDINARIO DE FEBRERO 2022, PARA SU DEBATE Y POSTERIOR APROBACIÓN, SI PROCEDE

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Asegurar un transporte rápido y seguro a los centros educativos es primordial para garantizar la asistencia a clase y minimizar el absentismo.

En San Sebastián de los Reyes existen dos realidades. Una es que en los alrededores de los Institutos de Educación Secundaria Obligatoria coincidiendo con los horarios de entrada y salida se generan atascos y problemas de tráfico derivados de los aparcamientos en doble fila para poder dejar y recoger a los alumnos. La segunda es que no todas las familias tienen los medios y el tiempo para poder llevar a sus hijos al instituto.

Con el sistema actual de educación, los menores comienzan en el Instituto de Educación Secundaria Obligatoria a los 12 años, algunos incluso con 11 años. Demasiado pequeños, en general, para poder ir por sus propios medios al centro, por lo que o bien dependen de sus padres o bien se ven obligados a recurrir a otros medios menos seguros para llegar.

Los nuevos barrios de Tempranales y Dehesa Vieja no cuentan con ningún instituto cerca, por lo que las familias se ven, por lo general, obligadas a utilizar el vehículo privado para los desplazamientos, con los problemas derivados ya mencionados. Además, estos barrios tienen un índice alto de familias jóvenes con hijos en edad de estudiar la secundaria.

Por ello, desde Izquierda Independiente creemos importante crear dos rutas escolares que conecten de manera directa y rápida estos dos barrios con los institutos públicos de la localidad en los horarios de entrada y salida escolares.

MOCIÓN

Instar al gobierno de San Sebastián de los Reyes a crear y financiar dos rutas escolares, una para Tempranales y otra para Dehesa Vieja, que acerquen a los y las menores estudiantes a los institutos del municipio de una manera directa, rápida y segura.

San Sebastián de los Reyes, 11 de febrero 2022

Fdo: Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Independiente
Iniciativa por San Sebastián de los Reyes